

Ha comenzado un curso experto en Desarrollo Cooperativo

11/06/2008

El 16 de mayo pasado comenzó el **curso experto en Desarrollo Cooperativo**, organizado por la facultad Huhezi, el Instituto <u>Lanki</u> y el grupo <u>Mondragon</u>. El curso finalizará en diciembre, y en él toman parte **27 alumnos**, todos ellos cooperativistas. Este curso pretende la transmisión de la idea cooperativa y la revitalización del cooperativismo.

Objetivos

Los objetivos generales que persigue esta oferta educativa son:

- Aportar a los participantes un amplio conocimiento acerca de la Experiencia Cooperativa de Mondragón.
- Ofrecer una lectura sobre los procesos de cambio en la sociedad contemporánea, como punto de partida y marco para reflexionar sobre el cooperativismo.
- Atendiendo a la dimensión interna de la cooperativa, capacitar a los participantes en la profundización de la participación y la democracia empresarial.
- Realizar una lectura acerca de la persona y la institución cooperativa desde la psicología para la cooperación.
- Capacitar a los participantes en la gestión de la formación cooperativa.
- Promover la reflexión sobre las cuestiones clave y retos del cooperativismo de cara al futuro, así como ofrecer aquellos recursos necesarios para poder trazar o vislumbrar propuestas de futuro.

Módulos

El programa gravita en torno a seis módulos:

- 1. Procesos de cambio en la sociedad contemporánea.
- 2. La Experiencia Cooperativa de Mondragon.
- Dimensión interna del hecho cooperativo: democracia y participación.
- Dimensión externa del hecho cooperativo: la transformación social y el desarrollo comunitario.
- 5. Psicología de la cooperación.
- 6. La gestión de la educación cooperativa.

Los módulos abarcarán entre 3 y 5 semanas, dependiendo del grado de profundización y desarrollo que precise cada bloque temático. Por otra parte, semanalmente se requerirá a cada alumno o alumna una presencialidad de 5 horas (en total, serán 125 horas presenciales), asi como una media de 3 o 4 horas de trabajo individual para llevar a cabo las lecturas semanales encomendadas. Cada módulo combinará tres elementos básicos: sesiones teóricas intensivas, seminarios y testimonios cooperativos. Además el alumnos deberá realizar un pequeño trabajo individual que sintetice y demuestre que se han comprendido e interiorizado los conceptos básicos del módulo correspondiente. Sin embargo, el colofón del curso será un proyecto que los alumnos realizarán a lo largo del posgrado.

Organización y responsables

Este curso experto se impartirá los viernes, indistintamente en Huhezi o en <u>Otalora</u>, según el programa, de 08:30 a 13:30. Finalizará en diciembre, aunque los proyectos se presenten en febrero de 2009.

Los responsables del curso experto son **Ainara Udaondo** (Huhezi-Lanki) y **Juan Ignazio Aizpurua** (Otalora).